



709.184.

Huile UC N° 5, Talca, Diciembre 1978 873.

Revisión de Bibliografía

La Innovación Jurídica

Antonio Pedrals

EDEVAL

1976

Chile.

El Dr. Antonio Pedrals, Profesor de Teoría General del Derecho de la Universidad de Chile, Valparaíso, aborda en este libro un aspecto del tema constituido por la Innovación en el campo del Derecho. Propone que es necesario un cambio en la actitud de los juristas. "Debemos substituir nuestro tradicional conservadurismo por una actitud imaginativa y creadora, como la que existe en otros campos de la cultura", señala el autor. En aras de este cambio de actitud, Pedrals "presenta algunas exploraciones tras posibles nuevos modos de afrontar ciertos problemas jurídicos". Así se refiere al pleno empleo del ordenamiento jurídico, a la estandarización documental, a la justicia media, a nuevos méto-

dos de codificación, al principio del mínimo material y a las soluciones experimentales. En lenguaje directo, claro y firme el autor se refiere a cada uno de estos temas. Esto es acompañado por excelentes notas que sustentan, refuerzan y amplían los planteos del autor. Incluso en ellas se esbozan juicios en profundidad sobre otros apasionantes temas del derecho. Completa esta obra una rica bibliografía y un índice analítico ordenado de tal forma que su lectura permite formarse una idea general de los aspectos que comprende cada materia. Este libro revela una vez más el amplio y profundo conocimiento del profesor Pedrals sobre la temática de la Teoría General del Derecho.

Revisión de bibliografía. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Revisión de bibliografía. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)